

しっかり準備することの大切さ。

サッカー日本代表が歴史的勝利をおさめ、決勝トーナメント進出を決めました。日本国民として本当に嬉しく思います。気迫溢れるプレーはもちろん素晴らしいのですが、上谷は試合後のインタビューに注目しています。長友選手の「ブラボー」はひょっとしたら来年の流行語大賞にノミネートされるだろうなあ。それも素晴らしいですが、選手のみなさんがよく口にする一言が印象的です。それは



勝利を噛みしめながら、次の一戦に向かって、「しっかりと(良い)準備をしたい」と思います。」という言葉です。詳しいことはわかりませんが、体調管理だったり、戦術分析だったり、基本練習だったり、いろんな準備があるんだと思います。それをきちんと積み上げていくことが次の勝利に結びつくことなのでしょう。みなさんにも大いに参考になりますね。学習面においても部活動においても!



大きな成果を収めるには、やるべきことを地道に続けるのが一番大切なんだということを森保ジャパンは教えてくれていますね。期末試験は終わりましたが、緩むことなく普段の学校生活を大切にしながら、コツコツと地道に努力を重ねていきたいものです。

一人ひとりが香芝北中生として自覚ある行動をしてほしい。

登下校については以前からも機会ある度にいろんな形でみなさんに呼びかけてきました。12月1日(木)に1,2年生のみなさんは担任の先生から連絡があったと思います。一方からの話ですので、事実と断定はできませんが、堪りかねてわざわざ連絡して来られたので、それに近いことはあったんだと思います。『期末テスト1日目の1,2年生の下校時、学校を出て左に曲がり、坂の上の交差点を左折して下る道です。広がって歩いていた女子3人。配達の方が



通れず待っていたところ、その方に気づき、避けただめにはいいが、言ってはならない一言を発言。一緒にいた2人はそれを笑っていた』とのこと。あまりにひどいと思われ、学校に連絡して来られました。担任の先生から心当たりのある人は名乗り出るように言ってもらっていますが、残念ですが現時点(2日午前11時)ではまだです。事実確認も含めて話を聴きたいです。まずは名乗り出てほしいです。



全校のみなさんに伝えたいことが2つあります。1つ目。歩道では必ず人がひとり通れるだけのスペースを確保しなさい。歩道のない道では、いっぱいに広がらない。左ページの写真の道は左側に寄って歩く&自転車を押すように。2つ目。校外で何かやらかしたら、その人個人ではなく、「香芝北中学の生徒は」となるってことを自覚してほしい。一人ひとりが学校名を背負っていることをしっかり意識して行動してくださいね。

ひとりでも多くの新入生の入学を待っています。Part.2



テストが終わった12月2日(金)の午後、校区内にある2小学校の6年生の子たちが体験入学に来てくれました。14時開始でしたが、時間前に両校とも整列完了!いいですね!!

彼ら自身も2校が一緒になるのは初めてなので、「全員であいさつ、揃うかな?」と投げかけてから「こんにちは!」と試してみたら、見事に2校シンクロして「こんにちは」と返ってきました。次に「お互いにあいさつできるかな。誰か仕切れる人いる?」と無茶ぶりしてみると

「ハイ!」と名乗りを挙げ、それぞれやってくれました。なかなかやるやん!!

その後、2人の先生から中学校での生活について資料をもとに説明してもらいました。生活指導担当の先生からは「ルールは何のためにあるのか?」という問いかけがされました。「今日は説明しません。入学までしっかり考えておいてくださいね。」と。もちろんみなさんに同じ質問をしたら答えられますよね。(笑)

最後に6つのグループに分かれて部活動見学ツアーを。来年度部活動には変更が出ることは先日お話しした通り。一人でも多くの入学を期待しています。

